
【資料１-１】

意見交換 誰から 誰に
安祥・安城南 薬剤師 皆さんに

複数施設からの処方をまとめて分包対応可能です。
看護師 薬剤師
分包された薬剤の使用期限は？ 薬剤によるが３か月。
包括
カプセル他飲みにくい薬剤の飲み残しがある。 お薬手帳をもっと広く活用してほしい。

安城北 ケアマネ 薬剤師
院内処方の人でも他の薬局にいける？ 方法としては、もらった薬を薬局に持っていく。

ケアマネがいれば居宅療養管理指導でできる？
（在庫の）ない薬があったら？ 薬局による。在庫になる覚悟でそろえることもある。

今日来ている薬局さんは持ち込み一包化してくれるのではない
か。
医師の意識改革→（薬を）出す側が変わらなければならない。

患者は自分の飲みたい薬を飲む。
ウェアリングオフ（抗パーキンソン病薬の効果持続時間が
短縮し、薬物濃度の変動とともに症状が変動する現象）の
時がわからないから投薬のタイミングがわからない。

連携が必要（わかっている人、わからない人）

下剤の管理。本人の訴えだけではわからない
訪看さんが薬をセットし、次回確認してるがきちんと飲め
ているかどうかは分からない。
医師に言うのはケアマネ？ 薬剤師？ 医師の性格による。

安城⻄中学校区ケアマネ 薬剤師
いろいろな薬局、いろいろな処方日の薬をまとめてもらえ
るのか。

それをまとめていく、一元化するのがかかりつけ薬剤師の仕事で
ある。

篠目 ケアマネ 薬剤師
薬カレンダーについて、１０００円以上するものもある。
その方が良いのか？

無料で貸し出しをしている薬局がある。

担当者会議の時間、訪問時間の検討
東山 地域包括 薬剤師

院内処方を薬剤師に介入してもらうことができるのか。

出来ます。できれば処方箋に指示が欲しいが口頭でもよい。
困っていることを薬剤師に伝える→主治医に
院内で他科受診すると主治医がどの科なのかもわからない。そう
だと院外処方にしてもらうと介入しやすい。

ケアマネ 薬剤師
一包化がありがたい。だが、こぼれて、その中で分からな
くなることがある。

その中で大事な薬はそう多くない。これだけは大事という薬を知
ることが大切。

どの薬が大事かピックアップしてもらえるといい。
看護師 薬剤師
薬の飲み忘れ 多職種で確認する。
薬の処分をしてもらえるのか？ 処方薬がなくても１９０点算定。
薬剤師 介護
介護度が低い利用者さんの中で訴えが多い方の情報をもら
えると介入ができるのだが。
薬局で同じ人が対応できるというメリットがある。チェー
ン店でもある程度な期間はできる。

明祥・桜井 ケアマネ 薬剤師
薬の内容・量の増減の相談について、気軽に薬局に相談し
てよいのか。

薬剤師は医師への架け橋。患者の状態を教えてもらえると助か
る。

ケアプラン時の会議に参加した事はあるか。 在宅をやりたい薬局が多い。ケアマネの存在は重宝する。
薬剤師 ケアマネ

情報のやりとりをどうしたらよいか。
気軽にやり取り。ほしい情報をやりとりしながら知っていくと良
いか。

患者さんの情報について（ケアマネと関わっているのか、
要介護度など）独居の方は情報が入りにくい。
在宅に行くのに１件５００円かかる。（家族から、薬を
持ってくるだけで５００円かかるというイメージがあ
る。）どれだけPRしても拒否されてしまう。ケアマネに間
に入ってもらって説明してもらうと良いか。

（初日に）一緒に行ってもらえるとありがたい（出来ればベッド
再度まで）ケアマネ⇒患者への架け橋


